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Or le soir du sabbat alors que [ça] luisait vers le premier jour de la 

semaine, Marie de Magdala et l’autre Marie vinrent, pour voir le 

sépulcre Mt 28,1 

Elles viennent tout simplement voir, nous dit Matthieu. 

Comment comprendre la présence des femmes à un moment aussi crucial des 
Evangiles ? C’était très inhabituel à cette époque de faire confiance à des femmes, 
surtout en matière de témoignage. Ce dernier ne valait pas lourd devant un tribunal. 
Jésus va donc à l’encontre des conventions de son époque en envoyant des femmes 
diffuser la nouvelle de sa Résurrection. Une impertinence incroyable face à la 
mentalité de son temps, qu’il manifeste à plusieurs reprises. Notamment quand il 
laisse partir les hommes qui veulent lapider la femme adultère, alors que c’est ce que 
recommande la loi de Moïse. 

Les chrétiens y voient plutôt 

La tendresse toute particulière du 
Christ pour les femmes, témoins 
véritablement fidèles de sa bonté. 
Ce sont bien elles qui l’ont suivi 
jusqu’au bout et qui sont venus 
embaumer son corps au sépulcre 
le jour après le sabbat. C'est un 
geste radical en faveur de l'égalité 
et de la reconnaissance des 
femmes. Ce geste met en évidence 
le fait que les femmes étaient 
souvent marginalisées et 

opprimées dans la société à l'époque de Jésus. C'est un message d'espoir pour 
toutes les personnes opprimées. 

Ce geste s'adresse aux femmes vulnérables de Madagascar qui luttent 
quotidiennement pour leur existence. Ce geste s'adresse à toutes les femmes dans 
le monde qui subissent des injustices et des violences.   

Pour ces messagères, la Résurrection qu’elles annoncent n’est pas seulement celle 
de Jésus Christ, mais la leur aussi. Jésus les ressuscite avec lui. Il le fait en 
reconnaissant ce qu’elles sont véritablement, des êtres humains à part entière, avec 
une dignité semblable à celle de leur frère, et une liberté qui ouvre des portes et ne 
les enferme pas dans un carcan parce que nées femmes. Croire en la Résurrection, 
c’est aussi croire qu’un jour, notre Église se lèvera, se tiendra debout et acceptera 
que tous les baptisés, hommes et femmes, puissent être appelés à proclamer la 
Résurrection en tant que prêtres, si telle est leur vocation. Cette Église sera alors 
lumière pour l’humanité. 

Célébrons la Pâques de notre Seigneur par notre engagement contre les conditions 
d’asservissement de l’homme et en faveur de sa pleine libération. 
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